

FDP Hessen

LIEB: HESSENTREND IST FÜR DIE FDP EIN ARBEITSAUFTAG

23.06.2025

Der Hessische Rundfunk hat heute seinen Hessentrend veröffentlicht. Dazu erklärt der Landesvorsitzende der FDP Hessen, Thorsten Lieb:

„Der Hessentrend ist für uns ein Arbeitsauftrag, denn er bestätigt, wie notwendig der bereits gestartete Prozess des Neuanfangs für die FDP ist. Ein besonderes Augenmerk muss dabei auf thematischer Arbeit liegen, um von den Wählerinnen und Wählern wieder als kompetent wahrgenommen zu werden. Dass die Kompetenzzuschreibung zurückgegangen ist und aktuell nur vier Prozent der FDP bei einer Landtagswahl in Hessen ihre Stimme geben würden, sind schmerzhafte Erkenntnisse aus dem Hessentrend. Für uns heißt das unmissverständlich: an die Arbeit!“